


ライオンズクラブ国際協会 331-C 地区
《第２回キャビネット会議次第》 

日時 2024 年 10 月 19 日（土）15：40～17：40 
場所 プレミアホテル CABIN カメリア 3F① 
司会  キャビネット運営委員会 委員長  Ｌ大川 繁樹 
記録 キャビネット運営委員会 委員  Ｌ蛭子井 眞市 

キャビネット運営委員会 委員 Ｌ川代 秀之 

1 開会ゴング      ライオンズクラブ国際協会 331-C地区ガバナー Ｌ齋藤 尚仁 
2 国旗敬礼 
3 物故者に黙祷 
4 出席者紹介    キャビネット運営委員会 委員長 Ｌ大川 繁樹 
5 地区ガバナー挨拶 地区ガバナー Ｌ齋藤 尚仁 
6 前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶 前地区ガバナー・名誉顧問会議長 Ｌ渡部 義男 
7 長期計画リサーチ委員会報告 長期計画リサーチ委員長 Ｌ馬場 哲也 
8 審議事項 地区ガバナー Ｌ齋藤 尚仁 
・第 1号案 2023-2024 年度 キャビネット一般収支決算報告書

前地区キャビネット会計 L 坂本 将一 
・第 2号案 2023-2024 年度 会計監査報告書

前地区会計監査 L 尾崎 徹 
・第 3号案 2023-2024 年度 決算報告の承認を求める件について
・第 4 号案 2023-2024年度 引継書・会計引継ぎの件について
・第 5号案 2024-2025 年度 キャビネット一般収支予算案について

キャビネット会計 L 渡辺 俊二 
・ガバナー提出議案
・クラブ提出議案

9 報告・確認事項 キャビネット幹事 L 後藤 彰 
10 活動方針説明・報告 

地区 GMTコーディネーター L 嘉堂 卓也 
地区 GLT コーディネーター L 狩野 敏哉 
地区 GSTコーディネーター L 石原 諭 
地区 FWT コーディネーター L 小山 直子 
地区 GET コーディネーター L 山本 憲治 
地区 LCIF副コーディネーター L 作並 真一 



11 ゾーンチェアパーソン活動方針・報告 
第 1R第 1Z ゾーンチェアパーソン L 志賀松 晋 
第 2R第 1Z ゾーンチェアパーソン L 菅原 哲也 
第 2R第 2Z ゾーンチェアパーソン L 中井 義仁 
第 3R第 1Z ゾーンチェアパーソン L 山戸 準也 
第 3R第 2Z ゾーンチェアパーソン L 寺内 康雄 
第 4R第 1Z ゾーンチェアパーソン L 高瀬 孝太郎 
第 4R第 2Z ゾーンチェアパーソン L 大塚 昌彦 
第 5R第 1Z ゾーンチェアパーソン L 小野 操一 
第 5R第 2Z ゾーンチェアパーソン L 坂本 将一 

12 各委員会活動方針・報告 
地区大会・国際大会委員会 委員長 L 吉田 裕幸 
YCE 委員会 薬物乱用防止委員会 委員長  L 林 謙治 
ＬＣＩＦ委員会 委員長  L 富田 明久 
会則委員会 アラート委員会 エクステンション委員会 委員長 L 前側 進 
ECHO・IT 委員会 委員長 L 加藤 雅仁 
次世代リーダー研究委員会 環境保全・社会福祉委員会 委員長 L 石戸 保 
視力障害・糖尿病委員会 献眼献血委員会 委員長  L 福田 正樹 
キャビネット運営委員会 委員長 L 大川 繁樹 

13 質疑応答 
14 閉会ゴング 地区ガバナー L 齋藤 尚仁 



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議 １回目

会議出欠

地区ガバナー・地区ＧＡＴファシリテーター
地区ＬＣＩＦコーディネーター

L齋藤　尚仁 函館北斗 〇 〇 〇 〇
前地区ガバナー・地区名誉顧問会議長
長期計画リサーチ委員会　副委員長

L渡部　義男 苫小牧中央 〇 〇 〇 〇
第１副地区ガバナー・地区ＧＭＡチームリーダー
長期計画リサーチ委員会　副委員長

L髙橋　伸介 室蘭東 〇 〇 〇 〇
第２副地区ガバナー・地区ＧＭＡチームリーダー
地区ＧＥＴコーディネーター・長期計画リサーチ委員会　副委員長

L山本　憲治 小樽みなと 〇 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員会　委員長 L馬場　哲也 函館東 × × × 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L須藤　敏幸 伊達 × × 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L中村　全博 小樽 〇 〇 ×
元地区ガバナー　地区相談役　地区名誉顧問
長期計画リサーチ委員会　委員

L北島　孝雄 木古内・知内 〇 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L𠮷𠮷原　成昌 苫小牧ハスカップ 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員会　委員 L本所　光男 室蘭東 〇 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問・長期計画リサーチ委員会　委員 L佐々木　忠康 小樽 〇 〇 〇 ×
元地区ガバナー　地区相談役　地区名誉顧問
長期計画リサーチ委員会　委員

L松浦　則雄 函館北斗 〇 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L髙橋　和雄 苫小牧 × × ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L奥山　幸一 函館みなと 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L小玉　　誠 苫小牧白鳥 × × ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L後藤　　忍 函館グリーン 〇 〇 〇

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L田中　　稔 苫小牧中央 〇 〇 ×

元地区ガバナー　地区名誉顧問 L荒川　隆志 室蘭東 × × 〇
地区キャビネット幹事・地区ＧＭＡチームサポーター
長期計画リサーチ委員会　委員

L後藤　　彰 函館北斗 〇 〇 〇 〇
地区キャビネット会計・地区ＧＭＡチームサポーター
長期計画リサーチ委員会　委員

L渡辺　俊二 函館北斗 〇 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L狩野　敏哉 余市 〇 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L嘉堂　卓也 函館臥牛 〇 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L石原　　諭 八雲 〇 〇 〇 〇
ＧＭＡ・ＧＡＴ
長期計画リサーチ委員会　委員

L小山　直子 函館中央 〇 〇 〇 〇
地区ＬＣＩＦ副コーディネーター
長期計画リサーチ委員会　委員

L作並　真一 函館みなと 〇 〇 〇 〇

地区ＧＬＴ副コーディネーター L堀川　　一 余市 オブザーバー 〇 〇 〇

地区キャビネット副幹事・ＧＭＡ L門脇　宏幸 室蘭東 オブザーバー 〇 〇 〇

地区キャビネット副会計 L児島　克己 室蘭東 〇 ×

長期計画リサーチ委員会　委員 L脇田　　忠 苫小牧中央 〇 〇 〇

地区会計監査 L麓　　敏也 奥尻 × ×

地区会計監査 L三上　一徳 松前 × 〇

前地区会計監査 L尾崎　徹 苫小牧白鳥 〇

前地区会計監査 L平舘　正彦 苫小牧ハスカップ ×

小　　計 18 15 7 25 24

2024.7～2025.6第2回キャビネット会議出席者名簿



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議 １回目

会議出欠

2024.7～2025.6第2回キャビネット会議出席者名簿

第１R第１Zゾーンチェアパーソン L志賀松　晋 函館 〇 〇 〇

第２R第１Zゾーンチェアパーソン L菅原　哲也 岩内 〇 〇 〇

第２R第２Zゾーンチェアパーソン L中井　義仁 小樽みなと 〇 〇 ×

第３R第１Zゾーンチェアパーソン L山戸　準也 洞爺 〇 〇 〇

第３R第２Zゾーンチェアパーソン L寺内　康雄 白老 〇 〇 〇

第４R第１Zゾーンチェアパーソン L高瀬　孝太郎 函館東 × × 〇

第４R第２Zゾーンチェアパーソン L大塚　昌彦 森 × × 〇

第５R第１Zゾーンチェアパーソン L小野　操一 苫小牧 〇 〇 〇

第５R第２Zゾーンチェアパーソン L坂本　将一 苫小牧中央 〇 〇 〇

第１R第１Zゾーン委員 L辺見　寿了 函館 〇 〇

第２R第１Zゾーン委員 L安部　裕史 岩内 〇 〇

第２R第２Zゾーン委員 L伊藤　嘉章 小樽みなと オブザーバー 〇 ×

第３R第１Zゾーン委員 L髙臣　陽太 洞爺 〇 〇

第３Ｒ第２Zゾーン委員 L鈴木　研生 白老 〇 〇

第４Ｒ第１Zゾーン委員 L玉井　大輔 函館東 × ×

第４Ｒ第２Zゾーン委員 L河野　昭次 森 × ×

第５Ｒ第１Zゾーン委員 L杉村　光則 苫小牧 オブザーバー 〇 〇

第５Ｒ第２Zゾーン委員 L西村　浩生 苫小牧中央 オブザーバー 〇 〇

視力障害・糖尿病委員会　献眼献血委員会　委員長 L福田　正樹 函館 × 〇

次世代リーダー研究委員会　環境保全・社会福祉委員会　委員長 L石戸　　保 松前 × 〇

次世代リーダー研究委員会　環境保全・社会福祉委員会　副委員長 L種市　　誠 松前 × 〇

キャビネット運営委員会　委員長 L大川　繁樹 函館北斗 〇 〇

キャビネット運営委員会　副委員長 L松浦　慎太郎 函館一楽 × ×

キャビネット運営委員会　委員 L佐藤　洋 函館一楽 〇 〇

キャビネット運営委員会　委員 L佐々木　渉 函館一楽 × 〇

キャビネット運営委員会　委員 L齊藤　昌彦 函館一楽 × 〇

キャビネット運営委員会　委員 L川代　知道 函館一楽 〇 〇

キャビネット運営委員会　委員 L前川　弘亘 函館 〇 〇

キャビネット運営委員会　委員 L工藤　鉄男 函館 〇 〇

キャビネット運営委員会　委員 L蛭子井　眞市 函館北斗 〇 〇

キャビネット運営委員会　委員 L川代　秀之 函館北斗 〇 〇

小　　計 0 0 10 21 26



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議 １回目

会議出欠

2024.7～2025.6第2回キャビネット会議出席者名簿

ＥＣＨＯ・ＩＴ委員会　委員長 L加藤　雅仁 函館北斗 〇 ×

ＥＣＨＯ・ＩＴ委員会　副委員長 L久保　龍治 函館北斗 × ×

会則委員会　アラート委員会　エクステンション委員会　委員長 L前側　進 北桧山 〇 〇

会則委員会　アラート委員会　エクステンション委員会　委員 L伊関　寿之 北桧山 〇 〇

ＬＣＩＦ委員会　委員長 L富田　明久 苫小牧ハスカップ 〇 〇 〇

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　1Ｒ L山形　俊英 函館 × × ×

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　2Ｒ L中井　義仁 小樽みなと ＺＣ兼任

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　3Ｒ L早坂　憲二 室蘭東 〇 〇 〇

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　4Ｒ L稲見　裕一 八雲 〇 〇 ×

ＬＣＩＦ委員会　副委員長　5Ｒ L佐々木　亮輔 苫小牧中央 × × 〇

ＹＣＥ委員会　薬物乱用防止委員会　委員長 L林　　謙治 苫小牧中央 〇 〇

ＹＣＥ委員会　薬物乱用防止委員会　副委員長 L白川　博康 函館北斗 〇 〇

地区大会・国際大会委員会　委員長 L吉田　裕幸 木古内・知内 〇 〇

地区大会・国際大会委員会　事務局長 L廣瀬　雅一 木古内・知内 〇 ×

地区大会・国際大会委員会　事務局次長 L山田　顕人 木古内・知内 〇 〇

小　　計 0 0 3 11 9



役職名 氏名 所属クラブ 長計 名誉顧問 GAT・GMA
LCIF 全体会議 １回目

会議出欠

2024.7～2025.6第2回キャビネット会議出席者名簿

ホストクラブ会長 L前川　弘亘 函館 委員兼任

ホストクラブ幹事 L山形　俊英 函館 副委員長兼任

ホストクラブ会計 L辺見　寿了 函館 ゾーン委員兼任

ホストクラブ会長 L橋本　一夫 北檜山 × 〇

ホストクラブ幹事 L佐藤　剛人 北檜山 × 〇

ホストクラブ会計 L加藤　健 北檜山 × ×

ホストクラブ会長 L麓　敏也 奥尻 監査兼任

ホストクラブ幹事 L松川　武彦 奥尻 × ×

ホストクラブ会計 L佐藤　和信 奥尻 × ×

ホストクラブ会長 L大川　繁樹 函館北斗 委員長兼任

ホストクラブ幹事 L田口　輝 函館北斗 〇 ×

ホストクラブ会計 L山口 奈都美 函館北斗 〇 〇

ホストクラブ会長 L岡田　敬司 木古内・知内 × ×

ホストクラブ幹事 L臼井　哲也 木古内・知内 × ×

ホストクラブ会計 L佐藤　裕史 木古内・知内 × ×

ホストクラブ会長 L廣瀬　将之
木古内・知内
若獅子会 × ×

ホストクラブ幹事 L北島　理嗣
木古内・知内
若獅子会 × ×

ホストクラブ会計 L佐藤　宗
木古内・知内
若獅子会 × ×

ホストクラブ会長 L大西　仁 松前 × 〇

ホストクラブ幹事 L佐藤　均 松前 × 〇

ホストクラブ会計 L石戸　保 松前 委員長兼任

ホストクラブ会長 L後藤　広貴 函館一楽 〇 〇

ホストクラブ幹事 L清水　暢一 函館一楽 × 〇

ホストクラブ会計 L大浦　信二 函館一楽 × 〇

小　　計 0 0 0 3 8

合　　計 18 15 20 60 67



ライオンズクラブ国際協会 331-C 地区 

〔第２回キャビネット会議 議事録〕 
         
          日時 2024 年 10月 19 日（土）15：40～17：40 
          場所 プレミアホテル CABIN 3F カメリア① 
 

司会 キャビネット運営委員会委員長 Ｌ大川 繁樹 
          記録 キャビネット運営委員会  委員  Ｌ蛭子井 眞市 

キャビネット運営委員会  委員  Ｌ川代 秀之 
         
1 開会ゴング       ライオンズ国際協会 331-C地区ガバナー  Ｌ齋藤 尚仁 
2 国旗敬礼         
3 黙祷         
4 出席者紹介              キャビネット運営委員会委員長   Ｌ大川 繁樹 
 
5 地区ガバナー挨拶               地区ガバナー      Ｌ齋藤 尚仁 
 

2 回目のキャビネット会議と言うことで本当にお疲れさまです。大雨の中、遠くから
来てくれた方も、車で走るのもちょっときつかったんじゃないかなって感じでいますけ
れど、お昼からは雨も晴れて、若干天気が良くなったと思います。第 2回目のキャビネ
ット会議ということで、私もちょっとドキドキしておりますけれど皆様、本当に今日は
一つよろしくお願いいたします。 

 
6 、7 前地区ガバナー・名誉顧問会議長挨拶及び長期計画リサーチ委員会報告   

前地区ガバナー・名誉顧問会議長   Ｌ渡部 義男 
 

13時から長期計画リーサ委員会、名誉顧問会を行いました。 
結構いろんな白熱した意見がどんどん出てきました。長期計画リーサ委員会の報告と名
誉顧問会の報告を一緒にさせていただきます。 

長期計画リーサ委員会では、議題として能登半島支援の件とコンプライアンス委員会の
件を主として話しをしました。 

2024年 9 月の 24日に、前国際会長のパティ・ヒル LCIF 理事長が名古屋に来られて、



能登半島の視察に行く予定だったのですが、受け入れがあまりも状態がひどいというこ
とで行けなかったのですが、大変申し訳ないけど能登半島が、1 月 1 日に被災し、まし
て何も終わらない辺りにまた雨が降って、国際協会も非常に心を痛めています。 

「大変申し訳ございませんが、能登半島に会員 1名つき 2,000円の支援をお願いできな
いだろうか」と言うことがそのときにあり、この地区にも支援要請がありました。長期
計画リーサ委員会では会員 1名につき 2,000 円を支援しましょうと、後ほど各クラブに文
書が参りますので、そのときはよろしくお願いいたします。あと去年あたりからコンプラ
イアンス委員会の話が出ており、331-C 地区元地区ガバナー・名誉顧問の L 佐々木忠康
名誉顧問が MDのコンプライアンス委員会の委員長をやっております。それで各 8複合
地区で、コンプライアンス委員会を今期はパイロットということで、今後どうするか話し
をしている途中でございます。いろんなことがあると思います。MDでこれからも会議が
ありますので、また何か決まれば、報告ができると思っております。 

引き続き名誉顧問会の諮問事項として、地区ガバナーの提出議案として国際会長の今期
地区交付金として 1万ドルが交付された件ですが、なんで貰えたのかなと思ったら、全国
で 6人ぐらい貰ったそうです。LCIF から 1 万ドル交付するってあんまりないですけど
ね。それでも貰えるものはいいかなと思って手上げたら当たりました。それで地区ガバナ
ーがいろいろ案を練っていますが、今回は厚真町の植樹ですね、1万ドル、約 150 万円で
すが、いろいろお話聞きましたら、500 平米位できるそうで、単年度だけですが、地区ガ
バナーがこれからいろいろ考えて、また支援することがあれば近くの方ですがお手伝いを
お願いするかもしれません。この 331-C 地区として植樹をするということになっており
ます。いろいろ話がありましたけど、今回は交付金の話をだけでありまして、手続きはこ
れからありますが、また後に報告があると思います。報告は以上でございます。  

 
8 審議事項                    地区ガバナー      Ｌ齋藤 尚仁 
 
• 第 1号案 2023-2024 年度 キャビネット一般収支決算報告書  P11～P14 参照 

前地区キャビネット会計 L 坂本 将一 
 

• 第２号案 2023-2024 年度 会計監査報告書  P15 参照 
前地区会計監査     L 尾崎 徹 

 
• 第３号案 2023-2024 年度 決算報告の承認を求める件について 

第１号案・第２号案 報告通り拍手にて承認 
 



• 第４号案 2023-2024 年度 引継書・会計引継の件について  P16～P18 参照   
   報告通り拍手にて承認 
 
• 第 5号案 2024-2025 年度 キャビネット一般収支予算案について P19～P21 参照 

キャビネット会計 L 渡辺 俊二    提案通り拍手にて承認 
 

• ガバナー提出議案 
第１号議案 次期(2025-2026 年)キャビネットについて   提案通り拍手にて承認 
 
第２号議案 次期地区ガバナーの立候補者届出について   提案通り拍手にて承認 
 
第３号議案 次期第１副地区ガバナーの立候補者届出について 

提案通り拍手にて承認 
第４号議案 次期第２副地区ガバナーの立候補者届及び世話人について 

提案通り拍手にて承認 
 

第５号議案 次期ゾーンチェアパーソンの推薦について     提案通り拍手にて承認 
 
第６号議案 前期キャビネット四役のガバナーズアワードについて 

   提案通り拍手にて承認 
 
• クラブ提出議案     全クラブ退出議案なし 

 
• 質疑応答 

質問：元地区ガバナー L 後藤 忍 
第 4号議案についてなんですが、第 2 副地区ガバナーの立候補選出届の事です。提出期
限が今年の 12 月 21 日までとなっております。この中の提出理由の中にいろいろありま
して、選出予定のリジョンということでございますが、今日の名誉顧問会の中に、次期
の第 2 副地区ガバナーを選出するのは何リジョンから選出するとかっていう話がなか
ったのです。それからその中にリジョンが決まらないと世話人も決まらないと思います。
大体慣例といたしまして、そのリジョン内の元地区ガバナーがなると思いますが、その
辺を今日のこの会議で決めていただかないと、もう日にちがないので動けないと思いま
すが、いかがでございましょうか？ローテーションというわけじゃないですけども、変
わりましたけども、次期の第 2 副地区ガバナーは第 4リジョンからということでナイナ
イに決めてよろしいのですか？決めるってわけじゃないですけど、そのように進めてよ
ろしいのですか？ 
 



 
回答：前地区ガバナー L 渡部義男 
大変申し訳ありませんでした。指摘がありました、第 4号議案の次期第 2副地区ガバナ
ー立候補者届出の件について、提出議案の提出期限が 24年12月 21日なっております。
順番制ではないのですが、第 1リジョンから第５リジョンまでいって、次期地区ガバナ
ーは第 2リジョンだったのですが、できなかったので次期地区ガバナーは、第 3リジョ
ン、次期第１副地区ガバナーは、第 2 リジョン、そしてキャビネットとしては、元に戻
しまして次期第２副地区ガバナーは、第４リジョンにお願いしたいということで考えて
います。その辺を加えて第 4号議案を審議していただきたいと思います。よろしくお願
いいたします。24 ページの第 4 号議案に加えて、リジョンの件がなかったので次期第
２副地区ガバナーは、第４リジョンを加えて審議ということで、差し戻していただきた
いということでよろしいでしょうか？ご審議お願い致します。 

 
ガバナー提出議案 第４号議案追加審議、提案通り拍手にて承認 

 
        
９ 報告・確認事項             キャビネット幹事 Ｌ後藤 彰 
  
  函館キャビネットには、皆さん大変ご支援をいただきまして誠にありがとうございま
す。函館キャビネットの方もおかげさまで何とか順調にいっているのか、いってないのか、
わかりませんけども私はいっていると思っております。 
それでは幹事報告をさせていただきます。10 項目ございます。 
１つ目は、第 61 回オセアルフォーラム開催です。来月 2024 年 11 月 14 日から 17 日 

タイのパタヤで開催されます。これには地区ガバナーが出席する予定です。 
２つ目は、薬物乱用防止教育認定講師養成講座です。これは 11 月 9 日土曜日 13 時から

16 時 10分まで、函館市で開催いたします。説明は後ほど委員長から詳しく説明がございま
す。 

3 つ目は、献血推進セミナーです。11月 16 日の土曜日 10 時から 12 時まで赤十字血液セ
ンターの大会議室で開催いたします。無料になっております。 

4 つ目は、ガバナー公式訪問、今季 8ヶ所全て終了いたしました。 
5 つ目は、331C 地区の周年です。上期が、小樽中央 LC、厚真 LC、白老 LC の 3 クラブ

訪問が終わり周年行事に参加してまいりました。素晴らしい式典でございました。 
6 つ目は、オセアルフォーラム in 札幌ですが、皆様に第 1 回目のキャビネット会議でお

願いしておりますアルミ缶の回収です。「換金したお金はどこに振り込むのか」というお問
い合わせが来まして、複合に問い合わせしましたら、「ここに振り込んでくれ」っていうの
が来ました。またそれが複合で間違えていまして、複合のオセアルフォーラムの委員会で理
事会をこれから開くそうです。それが決まりましたら、各クラブに正しい振り込み先をご案



内を申し上げます。もう少しお待ちください。今月中にはお答えできると思っております。 
7 つ目は、第 71 回地区年次大会、来年の 4月 26 日地区年次大会ですが、予備登録の案内

を 10 月 16 日に各クラブ、支部クラブ全クラブに発信しております。11 月 20 日を一応締
め切りしておりまして、早速 11 クラブから予備登録のご回答が来ております。ぜひ 11 月
20 日までお返事をいただきたいと思います。 

8 つ目は、今月 10 月のライオンズレートは、1 ドル 143.4 円で計算しております。振り
込み等皆さんお支払いがあるかと思いますが、今月のお支払いは 143.4 円で計算していた
だきたいと思います。 

9 つ目は、107 回国際大会ですが、開催地がメキシコのメキシコシティだったのですが理
由はわかりませんが、突然メールが来まして「107 回国際大会はアメリカフロリダ州オーラ
ンドに変更になりました」という変更の案内しか来ておりません。どういう理由で変わった
かはわかりません。これは複合の方に聞いておりますが、まだ返事が来ておりません。 
最後は、能登半島の豪雨災害支援物資の件ですが、アラート委員会で動いていただきまし

て、10 月 3 日に石川県に送っております。委員長から後ほどご説明申し上げますのでお聞
きき下さい。幹事報告は以上でございます。よろしくお願いします。 
 
10  コーディネーター活動方針説明・報告  
    
• GMT 地区 GMTコーディネーター      Ｌ嘉堂 卓也 P147 参照 
P147 に載せているのですがそれ以外に、昨日現在で調べたところ期初が 1476 人で、昨日
現在で 1507 名 31 名のプラスとなっております。ただ 31 名が果たして多いのかどうかとい
う話なのですが先ほど、事前会議でも出席されている皆さんにグラフを配ったのですが、前
期は、10 月末時点で 48名増、今期は昨日現在 31名増となっておりまして、ちょっと見づ
らいですが、このようなグラフがあって、大体 1 年通して同じような増減の繰り返しをし
ていて、このままいくと 12月に少し減って、その後また増えたりして 6月にズドン落ちる。
この人数の増減でいきますと、おそらく期末最後にはマイナスに転じるだろうと、これは本
当に市とかの人口統計と一緒で、かなり 100%に近いぐらいの精度を誇っていると思います。
間違いなくマイナスになるかなと思っています。 
キャビネットの皆さんのお力も借りましてというか、ほぼキャビネットの皆さんにやって
もらったのですが、ライオンズの「ビギナーズブック」というものがありまして、ゾーンチ
ェアの皆さん、一部の LCIFの方とかにお配りしたのですが、キャビネットのホームページ
からもダウンロード出来ますので、ぜひ活用して下さい。これは北島名誉顧問の時に作った
ものを改変させていただきまして、いろいろ変わったところを直させてもらって出しいて
います。国際本部とかの資料だとちょっとアメリカチックだったりしてわかりづらいので
すが、かなりわかりやすく作っております。このようないろんなツールを駆使していただい
て、会員増強に努めていただきたいと思います。他に「こんな資料があったらいいな」とい
うのがあればご相談いただければ、またキャビネットにお願いして作っていきたいと思い



ますのでよろしくお願いします。 
• GLT 地区 GLT コーディネーター       Ｌ狩野 敏哉   P148～P151 参照 
今年の 4 月の引き継ぎ会、6 月の研修会、7 月の第 1 回キャビネット会議図冒頭の GAT

会議、合わせて 5～6 時間をかけて GLT 育成ということで、今期のゾーンチェア 5 リジョ
ン 9 名のゾーンチェアの育成を終えました。本日も出席しておりますが、ここからはゾー
ンチェアの報告書もありますが、素晴らしいゾーンチェアが 9 名揃っていますので来年の
次期のキャビネットに対して、引き継ぎできるようにここからあと半年間、一生懸命頑張り
たいと思っております。本日、冒頭の GAT 会議でゾーンチェアの皆さんに文章で書いてあ
りますけども、調査依頼を出しておりますので、会員増強、役員ローテーションの正常化、
それを含めて、各クラブ 331C全クラブの年代構成等々の表がゾーンチェア報告書の中に添
付がありますので報告を聞きながら見ていただければ、来年以降のキャビネットの素晴ら
しいデータになるのではないかと思っております。 

 
• GST 地区 GST コーディネーター        Ｌ石原 諭 P154,155参照 
P154,155 に活動報告を掲載させていただきました。報告に間に合わなかった部分もありま
すので報告させていただきたいと思います。9 月 13 日に各クラブに P155 に掲載されてあ
りますライオンズ国際協会の奉仕アワード推薦の件ということで発送させていただきまし
た。エントリー期限が 10 月 4 日金曜日でしたが結果、331C 地区では第 2 リジョン岩内ラ
イオンズクラブが災害援助の分野ということで、岩内ライオンズクラブ主催での 7月 13日
～15 日の 3 日間にわたりまして、能登半島地震チャリティーフェスティバルの奉仕事業が
エントリー申請されました。アワード申請の審査結果は、331MD で理事会を通して審査が
されるということで、年明けてではございますが連絡が来ることになっております。引き続
き 10月 16 日、本当に先日なのですが、地区対象のライオンポータル奉仕報告Web セミナ
ーがございまして、こちらの方も参加させていただきました。何とか私自身うちのクラブで
もライオンポータルの奉仕事業って登録できてない状態なのですが、試しながら勉強させ
ていただきました。 
 
• FWT  地区 FWT コーディネーター         Ｌ小山 直子 P152,153参照 
活動報告は P152,153 をご覧ください。今期一番力を入れたいのがヘアドネーションです。
7 月 27 日現在のときには 63 件でしたけれども、現在 86 件と本当に増えております。特に
函館臥牛 LC19 件入ったのですけれども、こちらは会員 4 人の大変小さなクラブだけれど
も、それでも「ヘアドネーションは美容師さんがライオンズクラブ協力をしてくれる、理解
を深めてくれるとできるよ」と嘉堂会長がおっしゃっていましたので、皆さんぜひお願いし
たいと思います。そのきっかけとしまして、各ライオンズクラブの事務局に「小児がんの子
供たちに笑顔を届けよう」という、チラシが届いていると思います。チラシにライオンズク
ラブ名、住所、連絡先を入れて協力してくれそうだなっていう、ご自分が通っている美容室
に「ちょっと貼ってくれないかい？」っていうお願いをしてくださるだけでもよろしいので、



ぜひ今期実践をしていただけたらいいなと思っております。それから、タンスに眠る外貨募
金ゼロだったんですけれども、本日、苫小牧ハスカップ LC から 22 ドル 42 セントいただ
きました。もし皆さんのところにもありましたらよろしくお願いいたします。新しいクラブ
支部ですけれども、前回もご報告がありましたけれども、苫小牧中央ライオンズクラブのア
クトクラブ支部っていうのができまして、全部で今 7 件になっております。皆さんこれか
らもどうぞご協力よろしくお願いいたします。 

 
• GET 地区 GETコーディネーター    Ｌ山本 憲治 P156 参照 
活動報告は P156 に書いてございまして、時間がある時にお目通しをいただければというふ
うに思います。先日 10 月 7 日に名古屋において全国の GET コーディネーターが集まりま
して研修を行ってまいりました。やはりいろいろな地域性ですとかがございまして、結構皆
さん悩んでいるなっていう感じがいたします。それで私どもの 331C地区としましては、新
クラブ結成に向けて、もちろん若い方々特定の目的で集まるクラブができるというのも、当
然いいことですけども、私が考えているのは、残念ながらいろんな事情で解散をされたクラ
ブに所属をされていたメンバーがたくさんいらっしゃると思います。例えば 20 人集まれば
また新しいクラブで行きますけども、なかなかそこまで人数が揃わず、1人 2人という方が
もしいらっしゃいましたら、ぜひ私ども出かけてまいりますので何とかそういう方を中心
に新しいクラブができないのかなと思っています。多少地域的に広域になってもそれは問
題はないと思っております。私は後志の小樽出身ですけども、後志で解散をしたクラブが 6
クラブくらいありまして、やはりそれぞれの町に 2 人とか 3 人とか「ライオンズ続けたい
けど、なかなか隣町のライオンズまでは行けないんだよね」っていう方がたくさんいらっし
ゃいます。そういう方々を集めて、名称はわかりませんけど、何とか後志ライオンズクラブ
みたいな感じで、ちょっと広域で集まりを作れないかなと思って動いております。各地でそ
ういう方々いらっしゃると思いますので、ぜひ情報をください。「ここにこういう人いてや
りたがっていますよ」っていうような情報がありましたら、ぜひ私の方に連絡をいただけれ
ば頑張って会いに行って、何とかいろいろアクションを起こしてみたいと思いますので、ど
うぞよろしくお願いいたします。 
 
• LCIF 地区 LCIF副コーディネーター      Ｌ作並 真一 P157 参照 
LCIF15 万ドルの目標の中で、今日現在 6 万 9385 ドルとなっております。5 万ドルを 3 リ
ジョンの本所名誉顧問から寄付いただきました。本当にありがとうございます。10 月のレ
ートは、先ほど言っていましたが 1 ドル 143 円になっております。一時期 160 円からだん
だん下がってきて、先月よりまた下がりましたので、もう今しかないというか今なんで、皆
さんお声掛けするには、今後下がるかもわかりませが、先のことを考えても仕方ないので今、
今です。前から見ると 143 円になってきていますので、こちらもお願いするポイントかな
と思っております。「LCIF 共催のボーリング大会をやってほしい」と言っておりましたが、
3 リジョンでは 9 月に第 1 回目を開催しております。その中で 11 万円を LCIF に寄付され



ております。他のリジョンはまだやってないのですが、今後複合で 2 月くらいに 331 全地
区 5 人ずつ順位を作って出してもらったので、331 複合で大会を開催しますので各リジョ
ンそれまでに 1 回は LCIF 共催のボーリング大会をやっていただいて、2ゲーム分の倒した
点数を教えていただければなと思います。全体の中から 5 位までを複合に出そうと思って
おりますのでよろしくお願いいたします。まだ日にちは決まってないのですが、2 月か 3月
で予定しておりますのでよろしくお願いいたします。皆さんには貯金箱でいろいろお願い
したのと、3 リジョンを合わせると、今のところ 50 万円くらいになっております。自分な
んかの目標はそこを 100 万円にしようかなと思っていますので、今日は宴会がないのです
がまた宴会のあるときはお願いに上がると思いますが、その時どういう顔をすれば良いか
ちょっとお話をしようかなと思っています。LCIFって聞くとなんかちょっと皆さん「えっ
また作並箱持っている」と思うんですよ、それは他に行っても、クラブの中でも LCIF の話
をするとそうだと思うのですが、LCIF は小児がんとか、糖尿病とかいろんなところで全て
にお金が拠出されております。小児がんはアメリカであれば大体 80～90%助かる、でもア
フリカの方に行くと 80%ぐらいは死亡してしまう、これを自分たちは助けているんだよっ
て、すごく良いことだと思いませんか？という感じで LCIFとなると笑顔で、相手もみんな
笑顔でくるようにしたいと思っております。能登半島地震の次に 9月 21日には水害があり
ました。翌日には LCIF で 10 万ドルの寄付をしておりますので、そう考えるとすごいなっ
て思いますよね。もし「LCIFって何やっているの」って聞かれたときは、インターネット
で LCIF と検索するとすぐに出てきますので、それちょっと 5 分見るとちょっと説明できる
のかなと思っています。それで要は何が言いたいかというと、LCIF っていうとニコニ喋れ
るイメチェンをしようかなと、今までは暗い顔になりますけど、これからは明るい顔でいき
たいと思いますので、ぜひ LCIF よろしくお願いします。 
 
 
11  ゾーンチェアパーソン活動方針説明・報告 
• 第 1R第 1Z ゾーンチェアパーソン        Ｌ志賀松 晋 P158～P166 参照 
• 第 2R第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ菅原 哲也 P167～P172 参照 
• 第 2R第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ中井 義仁 P173～P179 参照 
• 第 3R第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ山戸 準也 P180～P181 参照 
• 第 3R第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ寺内 康雄 P182～P187 参照 
• 第 4R第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ高瀬 孝太郎 P188～P194 参照 
• 第 4R第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ大塚 昌彦 P195～P201 参照 
• 第 5R第 1Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ小野 操一 P202～P206 参照 
• 第 5R第 2Z ゾーンチェアパーソン    Ｌ坂本 将一 P207～P213参照 

 
 
 



         
15  各委員会活動方針・報告 
• 地区大会・国際大会委員会        委員長 Ｌ吉田 裕幸 P222 参照 
第 2 回の委員会を 9 月 25 日に行ってございます。年次大会につきまして行ってございま
す。先ほど国際大会、タイのパタヤで開かれますが、１リジョンから 7 名の参加ということ
で聞いております。それから先ほどキャビネット幹事から報告がありました、国際大会の変
更並びにオーランドの大会、フロリダ・オーランドの大会ちょっと心配なのがハリケーンの
影響がどう残るかっていうことがちょっと心配なのですが、この部分につきましては、キャ
ビネットからの連絡次第、皆さんにお届けしますのでよろしくお願いいたします。年次大会
の登録も既に始まってございますので、皆さん多数のご参加をお願いいたします。それから
年次大会で第２回の役員会の中で、今回やっていましたボーリング並びにゴルフは開催し
ないということに決定しています。それと前夜祭もなしということで決定をいたしてござ
います。それから年次大会当日でございますが皆さん、ガバナースローガン「笑顔で、サー
ブ」この笑顔をモチーフにしまして皆さんから笑顔、ライオンズメンバーだけじゃなく、家
族、いろんな人の笑顔の写真を委員会、キャビネットに送っていただきたいと思います。こ
れを大会当日パネル、並びにいろんな工夫をしながら、それを展示したいと思いますので、
皆さんのご協力をお願いします 
 
• YCE 委員会・薬物乱用防止委員会    委員長 Ｌ林  謙治 P221 参照 
 
• LCIF委員会       委員長 Ｌ富田 明久 P220 参照 
今年は LCIF を冠にしたいろんな行事が行われております。この後,副委員長の方からも説
明ありますが、私ども手前味噌ですけども、ハスカップ LC も来月 LCIF冠にしてディスコ
パーティーを開く予定をしております。皆さんもぜひどんどん LCIF を冠につけていろんな
遊びをしてください。そのときにちょっと募金を集めていただいて、それが 15 万ドルへの
道となりますのでどうぞよろしくお願いします。 
 

LCIF委員会      副委員長 Ｌ早坂 憲二 
先月 9 月に 3 リジョンで 7 クラブありますけども、合同のゴルフ大会とボーリング大会を
開催させていただきました。そのときに 11 万円という金額だったのですけが、皆様のご協
力をもらいまして、集めることができました。これをきっかけに、これからの第 2回の諮問
委員会がありますが、そこにまたちょっとお邪魔をさせていただいて、2 回目いろいろとま
たボーリング大会とか、いろいろ企画をしていきたいと思います。各クラブ、リジョンの方
も含めて、LCIF にご協力いただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 
 
• 会則委員会・アラート委員会・エクステンション委員会    
                             委員長 Ｌ前側 進 P218・219参照 
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